
Депутат Палаты представителей
Национального  собрания
Республики  Беларусь  Жанна
Чернявская провела встречи в
Гомельском районе
Депутат  Палаты  представителей  Национального  собрания
Республики  Беларусь  Жанна  Чернявская  провела  встречу  с
трудовым коллективом учреждения «Гомельский областной детский
центр медицинской реабилитации «Верасок».

Разговор  шел  о  правах  и  обязанностях,  гражданской
ответственности, об истории и достижениях белорусского народа
за предыдущие десятилетия, о внутренней и внешней политике.
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— Собираясь на избирательные участки, нужно помнить об этом и
не  только,  анализировать  события  и  твердо  знать,  что  мы,
белорусы,  строим  свою  жизнь  не  в  ожидании  одобрения
«западников»,  а  руководствуясь  исключительно  национальными
интересами и заботой о наших детях и будущих поколениях, —
отметила Жанна Чернявская в своем выступлении.

Совместно с заместителем председателя Гомельского райисполкома
Денисом  Давыдовым  парламентарий  ознакомилась  с  подготовкой
участка для голосования в деревне Шарпиловка и пообщалась с
членами участковой избирательной комиссии.

Еще одним пунктом в плане у парламентария был мониторинг цен и
ассортимента товаров в местном магазине Гомельского филиала
Гомельского  облпо.  Жанна  Чернявская  отметила,  что
представленный ассортимент достаточно широкий, ценообразование
вопросов  не  вызывает,  отзывы  покупателей  позитивные.
Единственное замечание, которое сделала депутат, — расширить
число  реализуемых  овощей  и  фруктов.  Роста  цен  на  товары
повседневного спроса не зафиксировано.




